

瓦木中学校夏休み先行改修工事他説明会議事録

■日時 令和3年(2021年)7月10日(土) 10時00分～11時00分

■会場 瓦木中学校 視聴覚室

- 議題
- 1 夏休み先行工事について
 - 2 仮設校舎設置工事について

■議事

1. 夏休み先行工事について

・工事概要、工程、車両ルート、アスベスト除去の工法について説明

2. 仮設校舎設置工事について

・工事概要、工程、車両ルートについて説明

<質疑応答>

参加者 : 敷地北側の道は細くて危険。大きい車両はすれ違うことができない。工事車両は通らないでほしい。
通る場合は、小学生の通学路でもあるため、登校時間を避けてほしい。

事務局 : 基本的に使用することはないが、給食室付近の設備工事の関係で、北側道路を使用することがある。
登校時間を確認し、その時間を避けるよう徹底する。

参加者 : 工事車両が路上駐車するようなことがないように指導してほしい。南側道路に停めるケースがある。

事務局 : 指導します。

参加者 : アスベスト除去の作業員は、一日何人ぐらいか。

事務局 : 作業員は、4～5名の予定。

参加者 : 除去して袋詰めしたアスベスト含有資材は、いつ処理場へ運搬するか。

事務局 : ヤード内に仮置きし、除去工程の最後にまとめて運搬する。

参加者 : 今回対象となっている第1棟以外にもアスベストはあるか。

事務局 : ある。今年度末の春休みに生徒が仮設校舎へ引越した後、R4年3～6月にかけて除去する。
その除去工事の前にも、こういった形で説明会を開催する。

参加者 : 仮設校舎設置の25tレッカー車は大きいと思われる。倒れる事故がないようにしてほしい。

事務局 : 固定するなど、倒れないように安全対策を行う。

参加者 : 今後の本体工事を含めるとどれぐらい工事が続くか。事故のないようにしてほしい。

事務局 : 本体工事後の運動場改修工事を含めると令和8年度後半に完了する予定。事故のないようにする。

<閉会挨拶> 事務局より

昨今の状況下で、お越しいただきありがとうございます。北側道路の件など、ご意見をもとに安全に作業を行います。
不安に思われることもあり、長期に渡ってご不便をおかけしますが、何卒、ご理解とご協力をお願いします。